



MEMORIA DE ACTIVIDADES 2016 - 2017

La presente memoria resume las diferentes actividades en las que ha participado la Asociación de Madres y Padres de Alumnos del Colegio Sagrado Corazón de la calle Don Pedro. Las actividades en las que participa la asociación se agrupan en los siguientes apartados:

Enseñanza

Recreativo cultural

Visitas culturales

Deportes

Acción social

En las siguientes líneas desglosamos las diferentes actividades en las que ha participado la Asociación.

ENSEÑANZA

Agendas Escolares. Una de las herramientas más importantes para la comunicación entre profesores y padres así como para la organización del trabajo diario de los alumnos es la agenda escolar. Por este motivo la Asociación sufraga los gastos de edición e impresión de la agenda escolar año tras año. Junto con la agenda se editan unas separatas mensuales que hacen reflexionar a los alumnos sobre distintos valores cristianos, estas separatas también son financiadas por la Asociación.

La Asociación de Padres de alumnos considera indispensable la colaboración moral y material en la formación cristiana de los alumnos, nuestros hijos. Por este motivo, cada año regalamos un ejemplar de la Biblia a los alumnos que toman su primera comunión.

Becas para 4º de ESO. Al finalizar la etapa de Educación Secundaria y como reconocimiento al esfuerzo realizado para la obtención de su título, la asociación premia con una Banda o Beca escolar que es impuesta en un acto de graduación al finalizar el curso.

Formación a padres. Una de las tareas en la que se vuelca la asociación es en ayudar a sus asociados a abordar la difícil tarea de educar. Son varios los años que APA lleva organizando una escuela de padres con gran éxito de participación. Durante este curso 2016-2017 se abordaron las siguientes temáticas:



Las sesiones se impartirán en el colegio de 15:30 a 17:00. El calendario es el siguiente:

SESIÓN	EDAD A LA QUE VA DIRIGIDA	FECHA
Trastornos por Déficit de Atención e Hiperactividad TDAH	Educación primaria y secundaria	Febrero - Marzo
Como navegar por educamos	Educación primaria y secundaria	Mayo
Dificultades en los estudios Cómo ayudar a nuestros hijos para mejorar su rendimiento escolar y cómo favorecer la relación Padres-Hijos.	Educación Infantil (de 3 a 6 años)	Enero - Febrero
Reanimación Cardiopulmonar RCP	Educación primaria y secundaria	No se pudo realizar por percance de la ponente

RECREATIVO CULTURAL

La Asociación promueve la convivencia escolar organizando diferentes eventos a lo largo del curso y colaborando con otros organizados por el colegio.

Conmemoraciones. Existen una serie de días señalados en el calendario como el día de San Vicente, la Milagrosa, Santa Luisa, etcétera. En la que se obsequia a todos los alumnos con una pequeña golosina que recuerda la celebración.

Fiesta de los Abuelos. Cada año tiene lugar un homenaje a los abuelos con actuaciones por parte de sus nietos y un tiempo para compartir experiencias con los más mayores.

Fiesta de Navidad. La asociación colabora activamente con los premios a las mejores tarjetas de felicitación navideña y fomenta la convivencia preparando un pequeño acto navideño con entrega de regalos y dulces navideños.

Fiesta del Sagrado Corazón. La fiesta más importante del año es celebrada con alegría por profesores, padres y alumnos. La asociación prepara un refrigerio y merienda para toda la comunidad educativa.

Semana Cultural. Durante los días de la semana cultural la Asociación de Padres colabora económicamente con algunas actividades y participa activamente en las representaciones.



VISITAS CULTURALES

Una parte importante del presupuesto de la asociación es derivada a la **subvención del transporte** escolar en las excursiones de nuestros hijos. Concretamente cada grupo clase tiene subvencionada una salida en autobús en la Comunidad de Madrid.

DEPORTES

La Asociación de Padres considera de vital importancia la práctica deportiva por la gran formación en valores que implica, el desarrollo físico y el espíritu de superación que genera en los alumnos. Por este motivo organiza un elevado número de actividades deportivas y sufraga los gastos de: **Alquiler de instalaciones de entrenamiento, fichas deportivas, equipaciones y torneos internos.** Nuestros equipos participan en los campeonatos municipales y representan al colegio Sagrado Corazón en numerosas categorías.

ACCIÓN SOCIAL

La asociación de Padres de Alumnos promueve la participación de todos sus miembros en **acciones sociales** organizando campañas a favor de ONGs .

La asociación junto al Colegio realiza una **campaña de Navidad** para recoger alimentos para las familias más necesitadas de la comunidad escolar y también colabora con una importante cantidad económica, para sufragar parte de la factura de libros y material escolar, de aquellas familias más necesitadas.

El **apadrinamiento de niños** del tercer mundo es una acción que en el colegio está muy arraigada ya que cada clase tiene su propio niño apadrinado. La Asociación también cuenta con apadrinamientos.

Las colonias de verano son una actividad de crecimiento cristiano importantísimas para la formación de nuestros hijos. La Asociación colabora económicamente a la realización de esta actividad.

Otras actividades realizadas con la colaboración de la Asociación pero no organizadas directamente por esta son: Tómbola benéfica anual, fiesta de la primavera, graduación de 4º de ESO, formación para alumnos en inglés y formación para alumnos en prevención de drogas.

Todas estas actividades mencionadas tienen su presupuesto y registro de gastos aprobado en junta anual ordinaria Nov 2016

El Presidente de AMPA Sagrado Corazón

Fdo. Luis Carlos Miguel de la Cruz